



Giat Anjangsana/DDS Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Dec 1, 2023 - 12:54



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder
-7°15'47", 106°43'24", 368, 7m, 86°
1 Des 2023 10.10.25

Giat Anjangsana/DDS Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Kalibunder, 1 Desember 2023 - Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, Bripka MAHFUD, melaksanakan kegiatan Anjangsana/DDS (Door to Door System) pada Jum'at (1/12) mulai pukul 10.20 WIB hingga selesai. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Tonjong, Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam surat laporan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Kalibunder merincikan serangkaian kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder. Beberapa poin yang disampaikan kepada warga dalam kegiatan tersebut mencakup:

1. **Pengamanan Situasi Kamtibmas:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Kalibunder dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Hal ini sebagai upaya preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.
2. **Antisipasi Human Trafficking dan TPPO:** Warga diminta untuk waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dengan memberikan informasi apabila mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan dalam penerimaan tenaga kerja luar/dalam negeri.
3. **Pencegahan Kejahatan Curat, Curas, dan Curanmor:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Himbauan diberikan agar kendaraan parkir ditempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.
4. **Antisipasi Provokasi Berita Hoax Pemilu 2024:** Warga diminta untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilihan Umum tahun 2024. Himbauan ini bertujuan untuk menjaga stabilitas sosial dan mencegah terjadinya konflik di masyarakat.
5. **Sampaikan Program Kapolres Sukabumi AA DEDE PRESISI CURHAT DONG:** Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efesien). Masyarakat diundang untuk berpartisipasi aktif dalam mewujudkan nilai-nilai tersebut dan memberikan masukan untuk peningkatan pelayanan terhadap masyarakat.

Dalam responsnya, Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, menyatakan, "Saya mengapresiasi Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder atas kegiatan anjangsana yang telah dilakukan. Semoga melalui program AA DEDE PRESISI, kita dapat membangun kebersamaan dan meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat."